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قوله سبحانه: )وقل الحمد لله الذي لم يتخذ ولدا ..( الآية، هل صح
أنها تسمى بآية العز ؟ || خالد الفليج

خالد الفليج

لقوله سبحانه وقل الحمد لله الذي لم يتخذ ولدا هل يصح انها تسمى باية العز؟ هذا جاء ذلك عن ابن مسعود رضي الله تعالى عنه انه
قال هي اية العز - 00:00:00

وذلك ان الله ذكر في هذه الاية انه لم يتخذ ولدا وهذا لكمال قوته وغناه ولكمال صمديته سبحانه وتعالى ايضا ولم يكن له شريك في
الملك وهذا ايضا لكمال قوته وغناه وعزته سبحانه وتعالى ولم يكن له ولي من الذل ان - 00:00:10

تاج له او من ضعف يتخذ الاولياء وانما اتخذهم تشريفا محبة ورفعة لهم. فهل يسمى في العز؟ لان الله اظهر في هذه الاية قوته
وجبروته وغناه. سبحانه وتعالى. فلا ان تقال في هذه لا بأس ان يقال هي بآية العز. نعم - 00:00:30
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